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ATA Nº 02– Ano: Dois mil e vinte e um 
Síntese 

 
--------Ao primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dez horas, por 
videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). --------  
--------Foram convocados por email todos os membros do Conselho. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------Docentes: Manuela Frederico (Coordenadora), Carlos Manuel de Melo Dias, Cristina Maria 
Figueira Veríssimo, Ana Maria Poço dos Santos; ----------------------------------------------------------------- 
--------Perito em avaliação: Patrícia Helena Ferreira Lopes de Moura e Sá (FEUC); ----------------------
--------Representante dos não docentes: Carlos Miguel Mata Fernandes Beltrão; ----------------------- 

--------Representante do corpo discente: Ana Lopes; -------------------------------------------------------
--------Secretária do CQA: Marta Clemente. ------------------------------------------------------------------  
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Relatório preliminar da CAE; ------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: IV Congresso Internacional “Desafios da Qualidade”; -----------------------------
-------Ponto Três: Outros; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------Síntese dos diferentes Pontos -------------------------------- 
--------Ponto Um: Relatório preliminar da CAE; ------------------------------------------------------------- 
-------- Relativamente ao relatório preliminar da CAE refletiu-se acerca do papel do CQA neste 
processo, da responsabilidade nos processos da Qualidade. Pediu contributos e transmitiu 
que só com o contributo e colaboração de Todos se pode progredir/avançar. --------------------- 
Foram elencadas várias sugestões de possibilidades de colmatar falhas, desde templates e de 
automatização, dentro do possível, até com pré-preenchimentos, até articulação entre 
regulamentos. Não bastar criar grupos, fazer reuniões, ou até ter apoios externos sem ter 
tornado claro o que pretendemos, porque pretendemos. Nós é que conhecemos a realidade 
da nossa instituição e temos de definir “o quê” “os porquê”, “os para quê” e “os como” …. e 
depois naturalmente temos de fazer, com os apoios necessários e possíveis. ---------------------- 
--------A proposta elaborada pelo CQA relativa à estrutura dos relatórios de curso foi enviada 
para o CP, para ser proposta conjunta dos dois órgãos e ser enviada à Presidente da ESEnfC. - 
--------Foi referido que já foram efetuadas algumas atualizações na página Web, no entanto 
ainda não está completa. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foi assunto de debate os procedimentos e medidas à adesão na participação 
nomeadamente de preenchimento de questionários, tendo sido de opinião de todos a 
obrigatoriedade de resposta aos questionários para docentes e não docentes e sensibilizar os 
estudantes para a participação. Contudo é necessário envolver a Direção nestas medidas.  --- 
--------Relativamente às taxas de sucesso, a Coordenadora do CQA mencionou que é alta no 
CLE. No ano letivo 2019/2020 compreendem-se as baixas taxas de sucesso nos mestrados e 
dada a natureza dos cursos e do ano atípico. ---------------------------------------------------------------- 
-------- Apresentou-se o início de um documento de análise sobre o relatório da CAE, como 
forma de contributos do CQA para o trabalho a realizar em termos de gestão da qualidade. 
Debateu-se sobre a nota final do documento e foram tecidos alguns comentários no sentido 
de apontar alguns constrangimentos mas todos concordaram com o seu conteúdo. ------------- 
--------Relativamente ao IV Congresso Internacional “Desafios da Qualidade”, a Coordenadora 
do CQA informou que depois de reunir com o Vice-reitor da UC e com a Vice-presidente do 
IPC, foi decidido realizarem em parceria no dia 11 de novembro, em modo misto. --------------- 
--------Agendou-se a próxima reunião do CQA para dia 1 de março às 10 horas. ------------------- 
--------Às doze horas e trinta minutos, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, 

a partir da qual se produziu a presente síntese.  ------------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


